

3. Platz beim Turnier des FC Fortuna Mombach 1975 e.V. am 08.06.2013

Nach dem Turniersieg beim Rheinhöhencup fuhren wir voller Zuversicht auf die andere Rheinseite zum FC Fortuna Mombach. Insgesamt 11 Mannschaften lieferten sich Duelle in zwei Gruppen. Wir bekamen es zunächst mit dem FC Fortuna Mombach, SV 1934 Hallgarten, 1. FC Schwabsburg und Ingelheim zu tun. Gleich im ersten Spiel zeigten unsere Kicker, welchen Weg sie einschlagen wollen. 4:0 hieß es am Ende in einer einseitigen Partie gegen die Gastgeber. Im zweiten Spiel gegen Hallgarten ging das genauso weiter. 5:1 hieß es hier am Ende. Das Gegentor fiel durch einen schmeichelhaften 8-Meter. Im dritten Spiel taten wir uns dann etwas schwerer. Dennoch konnte der 1. FC Schwabsburg mit 1:0 besiegt werden. Im letzten Spiel der Vorrunde gegen Ingelheim drehten die Jungs noch mal richtig auf und siegten locker mit 5:0. Mit der hervorragenden Bilanz von 12 Punkten und 15:1 Toren ging es im Viertelfinale gegen den Viertplatzierten der Gruppe II. Hier war der TSV Lämmerspiel unser Gegner. Nach anfänglichen Schwierigkeiten kamen wir dann dennoch ins Rollen und siegten am Schluss verdient mit 2:0. Im Halbfinale wartete nun der SVW Mainz auf uns. Ein Gegner, mit dem wir uns schon einige Duelle in der Halle geliefert hatten. Klar überlegen führten wir die Partie und gingen auch verdient mit 1:0 in Führung. Kurz vor Schluss sorgte dann eine kleine Unachtsamkeit zum Gegentreffer, den keiner mehr erwartet hatte. Im Mittelfeld stocherten wir gegen den Ball ohne Erfolg, der Ball landete unkontrolliert beim Stürmer der Mainzer, der sofort abzog und Bela Dröse im Tor keine Chance lies (war mit den Fingern noch dran). Das anschließende 8-Meterschiessen verloren wir letztendlich mit 3:2 und somit hatten wir „nur“ das kleine Finale um den dritten Platz erreicht. Die Enttäuschung war groß. Was die Mannschaft bis hierhin allerdings bei den hohen Temperaturen vollbracht hatte, war einzigartig und wurde auch von vielen Zuschauern belobigt. Im letzten Spiel um Platz drei gegen TSV Schott Mainz wollten die Jungs dann aber unbedingt noch mal zeigen, wer an diesem Tag in vielen Augen die beste Mannschaft war. Mit einem nie gefährdetem 2:0 Sieg wurde das Minimalziel erreicht. 3. Platz bei einem gut besetzten Turnier, bei dem es viele gute Spiele zu sehen gab. Eine besondere Überraschung hatte der Gastgeber dann noch bei der Siegerehrung. Nicht nur beste Torschütze, sondern auch der beste Spieler des Turniers wurde mit einem Pokal geehrt. Der beste Spieler kam natürlich aus unseren Reihen – Joel Börkey – mit seinen insgesamt sieben Toren konnte die Jury überzeugen. Wobei ich der Meinung bin, dass er auch den Torschützenpokal gewonnen hat (War wohl eine Konzessionsentscheidung). Alles in allem ein souverän gespieltes Turnier bei heißen Temperaturen ohne Niederlage. Jungs, das war mal wieder Klasse. Es macht immer wieder Spaß Euch Fußballspielen zu sehen.

Es spielten: Bela Dröse, Linus Brunner, Luis Börkey, Conner Hohensee, Yannick Theis, Marius Kohl, Lui-Leopold Theis, Erik Wendt, Joel Börkey, Frederic Zinn

Die Tore: Joel Börkey (7)
Lui-Leopold Theis (3)
Luis Börkey (3)
Marius Kohl (2)
Erik Wendt (2)
Linus Brunner (1)
Yannick Theis (1)
Frederic Zinn (1)